



12 Pièces

265 m²

Réf. 0653

990 000 €

Maussane-les-Alpilles

Maison à vendre (13520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivite: découvrez, à l'orée du charmant village de maussane-les-alpilles, un ensemble immobilier idéal pour un projet familial ou un investissement avec rendement locatif. La propriété se compose de trois maisons (constructions de 1980/1983, 2000/2005 et 2010) ou chaque maison est indépendante et possède son salon, sa cuisine et ses différentes chambres, garages, ateliers viennent compléter le bien. Une grande piscine de 10 M X 5 M est implantée sur un magnifique terrain paysager de 6489 m2, richement arboré avec de nombreuses plantes méditerranéennes. Un cadre privilégié, alliant calme, ...

Exclusivity: discover, on the edge of the charming village of maussane-les-alpilles, a property ideal for a family project or an investment with rental yield. The property comprises three houses (built 1980/1983 2000/2005 and 2010), each with its own living room, kitchen and bedrooms, garage and workshop. A large 10 M X 5 M swimming pool is set in magnificent landscaped grounds of 6489 m2, richly planted with mediterranean plants. A privileged setting, combining calm, nature and proximity to the village, in the heart of the southern alpilles. Refurbishment work to be carried out. A saisir....

HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

Contactez l'agence





www.residences-immobilier.com

